

BOLETÍN No. 303 ->>

Se exhibirá la cinta “Los muertos” de Santiago Mohar Volkow, quien también dará una charla posterior a la proyección.

La cooperación será para apoyar a los estudiantes del Centro de las Artes y la Cultura.

“Cine por becas” es una iniciativa cuya finalidad es recaudar fondos para apoyar a estudiantes del Centro de las Artes y la Cultura que por situación financiera lo requieran; comentó Bárbara Zepeda Eguiarte, Consejera Universitaria de dicho Centro.

Por tal motivo este viernes 24 de junio la UAA a través del Centro de las Artes y la Cultura invitan al público en general a la proyección de la cinta “Los muertos” del joven realizador Santiago Mohar Volkow, quien después de la proyección dará una charla a los asistentes.

Mohar Volkow es mexicano nacido en 1989, realizó estudios de dirección y guión de cine en la Escuela de Cine de Barcelona Bande à Part, en España; es creador de diversos cortos y largometrajes entre los que destacan “Purgatorio”, “Dios Nunca muere”, “Sofía de Bucarest” y “Los muertos”, este último el cual se presentará en la Universidad Autónoma de Aguascalientes para solidarizarse con las necesidades de los estudiantes que desean continuar con su formación profesional.

“Los muertos” es una producción mexicana en donde se desenmascaran las vidas de los jóvenes más privilegiados de México, se muestra que el dinero es fuerza que los tiene prisioneros, ciegos de la realidad social y política. Esta cinta presenta el incómodo roce de dos realidades alternas del país en donde un inesperado accidente simboliza una irrupción del México del horro en el México del vacío.

“Los muertos” del director Santiago Mohar Volkow y producida por Regina Galaz Dávila se proyectará este viernes 24 de junio a las 20:00 horas en el auditorio “Dr. Pedro de Alba” de Ciudad Universitaria. “Cine por becas” los invita a fortalecer la formación de jóvenes universitarios. Venta de boletos en el mismo lugar de proyección, para mayores informes escribir al correo bzepedae@hotmail.com

"Fondos de apoyos económicos a beneficio de estudiantes del Centro de las Artes y la Cultura"

Cine X Beca

LOS MUERTOS

UNA PELÍCULA ESCRITA Y DIRIGIDA POR SANTIAGO MOHAR VOLKOW

24 DE JUNIO DE 2016 / 20:00 HORAS
Auditorio Dr. Pedro de Alba
Ciudad Universitaria

Una charla con el director Santiago Mohar Volkow

P I A N O

 

cooperación \$50.00